
令和元年11月25日

村上市長 高 橋 邦 芳 様

村上市行政改革推進委員会

会 長 鈴 木 信 之

市の事業に対する意見について

令和元年９月25日付け、村総第284号の諮問により「村上市における行財政改革の推進」に

ついて当委員会で審議したところであるが、その中で、市が実施する事業に対し下記のとおり当

委員会の意見をまとめたので、今後の事業執行の参考にされたい。

記

１ 道路除雪

除雪業者及び市民と綿密な打合せを行い、効率的な除雪体制を組むことにより、互いにやり易い

方法でコストを下げる手段を見つけていかなければならない。

２ 防災・有害鳥獣・観光・過疎

村上市の今後の方向性や目的、更に今後起こりうる事柄を想定し、人員配置も併せ取組を強化し

ていく必要がある。

・間近に起こりうる地震や水害への備え

（避難場所の安全性、備蓄、水やトイレの確保、住民意識向上の取組）

・被害が懸念される熊や猿等の有害鳥獣対策

・スケートパークを含む瀬波温泉地域の活性化と観光収入を得るための取組

・生活上の困難差の改善に向けた取組（買い物や通院など、公共交通での移動手段）

・冬場の過疎地域で一人暮らしのお年寄りの様々な不安（病気、除雪、孤立）を解消する取組

（瀬波温泉の空いている安い宿で冬場だけ共同生活で湯治など）

３ 負担金

負担金も補助金と同様の視点で、見直しに着手する必要がある。


